



第三回「五岳祭」では、最初から最後まで生徒一人ひとりが頑張っていて、この日のために一生懸命に練習してきたのだと伝わってきました。その中でも男子の組体操は、倒れても最後までやり遂げる姿に感動し、応援にも熱が入りました。勝敗も大切ですが、力を合わせ一つになった生徒たちは輝いており、その出来栄えはとても見応えがありました。

また、女子生徒による棒引きは、引きあいになる前に素早く陣地を持って帰る子がいました。一本の棒に十人を超える生徒で引きあつたり棒を離さない根性を見せてくれました。その後の女子のダンスでは、棒引きとは違う生徒たちの可愛しさや美しさを見ることができました。ありがとうございました。

応援席からも、温かい拍手や声援でこの五岳祭が一つになるのを感じました。自分の子どもが阿蘇中央高校の生徒でよかったと心から思えます。先生方の熱心なご指導や生徒たちの頑張りで、素晴らしい五岳祭を見ることができました。ありがとうございました。

保護者感想 津草 友美

第三回「五岳祭」では、大きな役をたくさん引き受け、とても充実し、人として多くのことを学び、そして成長できただと思うし、私の長所と短所を見つけることが出来ました。今回のこの経験や体験は私にとって大きなものとなりました。これから取り組みに活かしていきたいです。

今回の五岳祭では、大きな役をたくさん引き受け、とても充実し、人として多くのことを学び、そして成長できただと思うし、私の長所と短所を見つけることができました。今回のこの経験や体験は私にとって大きなものとなりました。これから取り組みに活かしていきたいです。

私は、この五岳祭で多くのことを学びました。特に印象残っているのが、生徒たちの意気込みや、競技中の熱気でした。また、各部の応援団員たちの姿勢や、観客としての振舞も印象的でした。この経験は、今後も多くの意味を持つことでしょう。

体育委員長

普通科三年 富田 大貴